



青 於

4月号

北校庭の梨の花



17名の新1年生を迎えて令和3年度スタート

学校花壇のチューリップ4/8撮影

今年は、昨年より桜が早く咲き始め、あらかた散ってしまった頃に始業式、となりました。9日には、17名の新1年生が入学し、全校児童84名で本校の令和3年度が始まりました。昨年の今頃は、3日間だけ登校し、また、臨時休校という状況で、全然先が見えなかったことを思い出します。今も、なかなか感染症の流行は終息しませんが、ワクチンの接種開始のニュースなどは、少し先の明るさを感じられます。今年度は、どんな対策をとれば感染症を防げるかを考えながら、少しずつ学校行事を実施していきたいと考えています。今後も「いつも 笑顔あふれる 楽しい学校」をめざし、「地域とともにある学校」を継続していきたいと思えます。保護者・地域の皆様には、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。



令和3年度 職員紹介

校長	教頭	教務主任
1年担任	副担任	2年担任
3年担任	4年担任	5年担任
6年担任	あおぞら学級	養護教諭
事務長	用務員	

AET (4~6年英語担当)

JTE (1~3年英語担当) SC(スクールカウンセラー)

図書館司書 ICT支援員 ※下線付きは新任です。

このスタッフで1年間がんばりますので、ご協力よろしくお願い致します。

新任式・始業式 (4/8)



新学期最初は、新任式から行いました。新任の先生は1人ですが、



「チーム大西小」の強力メンバーとなってくれそうです。

始業式では「さいこうのこ」を確認しました。

今年も児童が元気な学校を目指します。



6年生の「歓迎のことば」

運営委員・1学期学級委員

4月13日の朝会で、今年度の運営委員と、1学期の学級委員さんを任命しました。児童が自分たちで行事等を行っていくキーマンです。活躍を期待しています。

運 営 委 員		第 1 学 期 学 級 委 員			
6年	〇〇 〇〇	3年	〇〇 〇〇	5年	〇〇 〇〇
	〇〇 〇〇		〇〇 〇〇		〇〇 〇〇
5年	〇〇 〇〇	4年	〇〇 〇〇	6年	〇〇 〇〇
	〇〇 〇〇		〇〇 〇〇		〇〇 〇〇



1年生を迎える会 (4/15)

運営委員と代表委員さんの初の大きな仕事が15日の「1年生を迎える会」でした。代表委員会で相談して、ゲームの内容を考えたり、役割分担を決めたり、当日も進行やゲームの説明など一生懸命運営しました。1年生が全員「楽しかった」と手を挙げていたので、大成功だったと思います。



「児童代表のことは」



1年生の自己紹介



ゲーム「へびおに」

入学式 (4/9)

9日(金)は新入生17名を迎えて入学式を行いました。昨年と同様に、出席者は新入生とその保護者、関係職員のみとなりました。1年生は、お話を聞く態度が素晴らしく感心しました。素直に話を聞く子は成長するものです。これからの活躍が楽しみになりました。入学式後の保護者会では、役員を決めましたが、どんどん進んで立候補してくれてすぐに決まりました。本当に本校の保護者の協力的な姿には感謝いたします。

